



Mountainbike-Börse am Bräucken: Sportlich in den Frühling

Angesichts des Kälteeinbruchs zieht es in diesen Tagen wohl nur hartgesottene Pedaleure nach draußen. Das aber dürfte sich bald ändern. Denn der Frühlingsbeginn ist nah – und mit ihm auch die Zeit der Mountainbiker. Da passte es

ins Bild, dass bei der Mountainbike-Börse der Lüdenscheider Turbo-Schnecken am Samstag starker Andrang herrschte – Material für die neue Saison ist gefragt. Insgesamt lockten im „Schneckenhaus“ – dem Vereinsheim der Turbo-Schne-

cken an der Bräuckenstraße – rund 70 gebrauchte Bikes von Privatangebietern und Händlern. Das Spektrum reichte vom Kinderrad bis zum High-Tech-Produkt. Radsportler des Vereins halfen wenn nötig bei der Kaufentscheidung. Es war

die mittlerweile dritte Mountainbike-Börse der Turbo-Schnecken, die mit mehr als 2500 Mitgliedern der größte Sportverein in der Stadt sind und selbst über eine personell starke Biker-Abteilung verfügen.

■ dt/Foto: Schmidt